

Jambo Congo mobilise le sens de l'entrepreneuriat chez les jeunes agronomes

Jambo Congo fait découvrir les chaînons manquants entre la plantation et le produit fini. Résultat : les jeunes agronomes promettent d'entreprendre et fournissent des pistes de solution.

Nombre d'entreprises se trouvent face à une chaîne de valeur fragmentée. Elles ont du mal à trouver les matières premières en quantité suffisante, ou elles peinent à avoir accès au marché, ou encore elles sont contraintes de s'engager dans des activités éloignées de leur cœur de métier, mais nécessaires pour pouvoir opérer (construire un garage de mécanique, par ex.)

Or une entreprise seule, ne peut pas tout faire. C'est ce qui a motivé Mr Laurent Noterman, Co-Fondateur et Gérant de la société Jambo Congo, à rencontrer les diplômés en agronomie et gestion de la biodiversité à l'ERAIFT en juin 2023.

Basée à Kinshasa tout en étant présente partout en RDC, Jambo Congo est une entreprise en croissance dans la transformation et la distribution de fruits. L'ERAIFT est une institution universitaire pan-africaine opérant sous l'égide de l'UNESCO et soutenue par l'UE. En 20 ans, elle a formé plus de 400 ingénieurs issus de 25 pays africains.



L'ENTREPRENEURIAT DES JEUNES : UN ATOUT POUR LES ENTREPRISES

A l'initiative de Mr Baudouin Michel, Directeur de l'ERAIFT, et Mr Patrick Gaincko, Fondateur d'Olive People, une société de gestion des ressources humaines, la rencontre entre Mr Noterman et les jeunes ingénieurs avait pour objectif de faire connaître le monde du travail, notamment les défis et opportunités du secteur agroalimentaire.

C'est justement sur le bouton 'Opportunités pour les jeunes' que Mr Noterman a appuyé plusieurs fois : *"Pouvez vous aider les entreprises à trouver des matières premières ou à accéder au marché ? Si l'entrepreneur qui est en vous, voulait savoir où sont les opportunités : les voici !"* a-t-il dit.

UN ECOSYSTÈME EST NÉ

Dans les discussions, certains ont dit leur satisfaction d'avoir été motivés et inspirés par un contact direct avec un dirigeant d'entreprise. D'autres ont dit que la rencontre avait servi de validation pour leur projet entrepreneurial.

A l'issue de l'événement, Mr Noterman avait converti les jeunes en apporteurs de projets, en potentiels sous-traitants, et en relais de son message vers d'autres jeunes.

Projets et relais : ces éléments mis ensemble forment souvent la fondation d'un écosystème d'entrepreneurs indépendants, lequel à son tour permet à une entreprise de ne pas faire tout, toute seule, et d'être accompagnée dans sa croissance.



Patrick Gaincko